

Signal-Nachrichten vom 18.8.2024



Hier wachsen die Tomaten, Auberginen und Gurken ☺



Aubergine "Lea"... Leider gehen nun die Kartoffelkäfer an die Pflanzen, aber mit täglichen absammeln kann man die Plagegeister in Schach halten



Paprika und Peperoni "lila Luzi". In beiden Gewächshäusern ist auf freien Flächen Gründung ausgesät. Ich brauchte in diesem Jahr noch keine Nützlinge zukaufen. Durch den nicht mehr ganz so intensiven Anbau und der Schaffung von Lebensräumen regelt sich vieles selbst.



Drittes Gewächshaus, hier wurde die Gründung gemulcht. Bald werden hier die Salate und andere Leckereien für den Herbst/Winter gepflanzt.



Acker hinter den Gewächshäusern. Hier standen die Frühkulturen, nun sind nur noch die Zucchini in der Ernte. Die freie Fläche wurde auch schon mit Gründungen versorgt, so dass im nächsten Jahr wieder gut Nährstoffe da sind.



Kräuterbeet - mit der wöchentlichen Ernte erhält dieses auch jedesmal Pflege.



Winterkohl, rote Beete und Winterporree



Sellerie, Sommerporree und Zuckermais (diesen gibt es in der kommenden Woche)



Kürbis, welcher leider stark durch Schnecken dezimiert wurde und Möhren, Pastinaken und Wurzelpetersilie für das Lager.



Gründung auf nicht genutzter Fläche... Immer wieder ein schöner Anblick



Die Sprengertrommel ist schon eingewachsen, da ich sie aufgrund der guten Regenverhältnisse schon seit Wochen nicht mehr brauchte.



Auch wenn man hier nichts erkennt außer Unkraut: hier liegen die Kartoffeln im Boden. Ich hoffe sehr, dass die Qualität aufgrund der Braunfäule nicht leiden wird. Noch etwas müssen sie im Boden bleiben, damit sich die Schale gut ausbildet. Ich hoffe auf tatkräftige Unterstützung bei der Ernte



Zuletzt noch liebe Grüße von Loni und Feliz. Die beiden dürfen nun auf der ehemaligen Ackerfläche bei Wobeck grasen. Ein Traum für jedes Pferd.

Ich wünsche euch allen noch einen schönen Rest-Sonntag.

Erinnerung an das kommende Wochenende: am 24.08. ist unser nächster Mitmachtag.